

Arte y Cultura

M. T. Parker de Bassi.-

Presentaron libro de la autora de "tras la ruta del Dresden"

En el Club Naval de Valparaíso. Se trata de la obra "El Herzogin Cecile y la Barca Tinto: Los veleros de una intriga".

En el Club Naval de Valparaíso fue presentado el libro "El Herzogin Cecile y la Barca Tinto. Los veleros de una intriga", de la periodista María Teresa Parker de Bassi.

A la ceremonia asistieron altos jefes navales, parlamentarios y oficiales en retiro de la Marina, y cadetes, quienes brindaron una calida acogida al segundo libro de la autora de "Tras la estela del Dresden" (1987).

La presentación de la nueva obra de esta periodista ligada por diversos vínculos familiares a la vida en el mar, fue hecha por el contraalmirante Carlos Chubretovich Alvarez, en su calidad de miembro del Instituto Histórico de Chile, amigo personal de la autora y admirador de su obra, según lo expresó en su discurso.

Entre otros conceptos, el contraalmirante Chubretovich celebró el manejo "ágil y atractivo" de la pluma de María Teresa Parker, a quien ya se le conocía su libro sobre el "Dresden". Señaló que la obra mereció incluso su traducción a otros idiomas, destacando que en esta nueva publicación "el mar tiene de nuevo un alto protagonismo".

Posteriormente hizo uso de la palabra la autora para agradecer la presencia de los jefes y oficiales navales que la acompañaron en el acto, y para contar sus pasos tras la materialización de "El Herzogin Cecile"-. Contó de cómo se había encontrado en la investigación para aquel libro con el nombre de la barca "Tinto", grabada en sus recuer-

ta y cinco años de antigüedad, en el que se fuga hacia su patria un grupo de jóvenes alemanes internados en Chile durante la Primera Guerra

Mundial. Ocho pertenecían al crucero "Dresden", cuatro al vapor "Göttingen" y dieciséis al "Herzogin Cecilia". Este último era un buque escola de marinos mercantes de la Norddeutscher Lloyd de Bremen, que había llegado a Chile en viaje de instrucción, el 25 de julio de 1914. Al declararse la guerra los primeros días de agosto, tuvo que solicitar protección a las autoridades del país para evitar ser hundido o apresado en alta mar. Así quedó en Quayacán, su primer puerto de recalada (al que había traído una carga de carbón coque para la fundición de minerales de la compañía norteamericana Bethlehem) hasta 1918, y en Coquimbo hasta 1920*.

Lo que hacen los marinos en esos largos días de ocio; lo que ocurre con ese grupo humano y la embarcación, más los otros elementos, son la salsa y la picante del libro presentado en el Club Naval.



Presentaron libro de la autora de "Tras la ruta del Dresden" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro de la autora de "Tras la ruta del Dresden" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)